

かけはし



尾張旭市立三郷小学校 第6号 平成29年10月11日(水)

一生懸命の心地よさ

校長 井田 寿

快晴に恵まれた9月30日(土)は、運動会日和でした。「みんなが主役!三郷小」のテーマのもと、子どもたち一人一人の頑張りが随所に見られた素晴らしい運動会でした。

ゴールめざして一生懸命走り切る姿、出せる力を精いっぱい出し切って競技する姿、顔を真っ赤にしてありったけの声を出して応援する姿、時折見せるかわいらしい仕草、役割をもって係の仕事に取り組む姿、力を合わせてつくり上げた踊りや集団演技をする姿、ファンファーレバンド部の息の合った演奏をする姿など、魅力あふれる様々な姿から学校全体の一体感が生まれ、とてもうれしい気持ちになりました。

練習を始めた頃は上手いかず、悩んだり苦しんだりした子もいたと思います。練習を重ねていくうちにその試練を乗り越えて「楽しさ」を感じるようになり、苦難を乗り越えて達成した充実感を味わうことができたと思います。「つらい時もあったけれど、最後まで一生懸命頑張りました。大きな拍手をもらった時はとてもいい気分になりました。」という子どもたちの感想の中にたくましさを感じるとともに、練習の過程も含めて『一生懸命やることの心地よさ』を感じている子どもたちが多くいました。『一生懸命の心地よさ』の積み上げが子どもたちの成長につながっていくと思います。

子どもたちがとてもよく頑張れたのは、保護者や地域の皆様のご協力と温かい励ましのお陰です。大きなご声援や心を込めたお弁当も子どもたちの頑張りを後押ししていただきました。厚く御礼申し上げます。



一人一人が輝き、主役になれた運動会でした!

防犯ブザーの定期的な点検を!



防犯ブザーは、ランドセルや手提げかばんなど、すぐ手が届き、鳴らしやすいところに短いひもでつけておきます。子どもたちが自分の身に危険を感じたときなどの万一の際に、不審者への威嚇とともに、救助を求めていることを周囲の大人に知らせる機能があります。電池が切れていないか、きちんと作動するか、定期的な点検をお願いいたします。また、紛失、転入等で現在所有していない場合についても、ご家庭で対応していただきますよう、よろしくお願いいたします。